
令和 3 年度「陸友会」総会議事録 
・日時：令和 3 年 8 月 15 日（日）午前 10 時より 
・場所：ハートシステム社会議室 
・出席者：18 名（内、オンラインでの参加 1 名） 

 
 定刻、午前 10 時に、藤田事務局長の司会により総会を開催した。 

肥塚理事長の「開会のことば」のあと、渋谷会長挨拶、段名誉会長の名誉会長就任挨拶が

行われ、渋谷会長が議長に選出され、以下を審議した。 
 
 議   事  
１．「平成 29 年度～令和 3 年度の活動報告」が藤田事務局長より報告され、総会出席者に

より承認された。 
 
２．「平成 29 年度～令和 3 年度 会計報告」 
  会計担当の山口理事より会計報告があり、その後、監査担当の野本理事より監査報告が

あり、総会出席者により承認された。 
 
３．「陸友会会則の変更について」 
   ⅰ）女性部の設立の件 
   ⅱ）名誉会員（満 88 歳以上）の年会費免除の件 
  渋谷会長より会則の変更についての説明があり、総会出席者により承認された。 
 
４．「役員改選（任期：令和 3 年 8 月～令和 5 年）」 
  渋谷会長より役員改選の説明があり、総会出席者により承認された。 
  役員改選の主な内容は下記の通り。 
   ・会長：肥塚直樹（32 回）     ・理事長：栄藤雅雄（31 回） 
   ・女性部部長：川崎志保（39 回）  ・女性部副部長：岩井裕子（46 回） 
   ・顧問：多田稔（17 回）      ・顧問：渋谷学（23 回） 
 
５．「今後の活動方針」 
  渋谷会長より今後の活動方針の説明があり、総会出席者により承認された。 
 
そ の 他 
   （１）陸上競技部への支援のお願いが、渋谷会長よりされた。 

（２）龍野高校陸上競技部の活動報告が、藤田顧問よりされた。 
 

  苅尾副会長の閉会の挨拶の後、肥塚理事長の「閉会のことば」により陸友会総会は閉会

した。 
 
 



【総会当日の様子】 
 
 
 
 
 
 
 

 
【退任のご挨拶】 
  この度、令和 3 年 8 月 15 日開催の陸友会総会におきまして、新会長に肥塚直樹氏（32

回生）が、選任されました。 
   私は、平成 30 年（2018 年）6 月の役員会にて、八木前会長より陸友会会長の任を引継

ぎ、3 年余に渡り会長職を行ってきました。この間、会員皆様のご支援により、無事会長

の職務を遂行出来た事に感謝申し上げます。 
   肥塚新会長は、龍野高校陸上競技部の顧問を 13 年間務められ、又、兵庫県高等学校体

育連盟陸上競技部西播支部委員長の要職を長く務められました。高校の陸上競技に長く携

わっておられ、今後、陸友会を発展させるには適任と思いますので、皆様のご支援を宜し

くお願い致します。 
   退任に当たり、私からお願いしたい事は、 
    ・若い世代の会員の皆さん（特に、50 回生～60 回生の方）に、より多く陸友会活動に

参加をして頂きたいと思います。 
    ・女性会員の方の輪を広げて頂きたいと思います。 
    ・フェイスブック・ホームページを活用して、陸友会の活動を発信する事により、より

多くの会員の方に、龍野高校陸上競技部の活動状況を知って頂きたいと思います。 
     現在、フェイスブックの閲覧数は 40 名程度ですが、これを常時 100 名以上まで増や

して頂く様期待します。その為には、陸上競技部・陸友会の情報発信を今まで以上に

行って頂きたいと思います。 
    最期になりますが、会員皆様のご支援、ご協力により、陸友会の発展と龍野高校陸上競

技部が「文武両道・質実剛健」の学びの場となり続ける事を祈念します。 
                    令和 3 年 8 月吉日  陸友会 渋谷 学（23 回） 


